

Beschlussvorschlag:

Der Mobilitätsausschuss beschließt, dass die Verwaltung ein Auswahlverfahren mit anschließender Sondernutzungserlaubnis für die interessierten Anbieter vorbereitet. Das erforderliche Auswahlverfahren soll so gestaltet werden, dass das resultierende Verleihangebot der geordneten Abstellungssituation, der Verkehrssicherheit und einer hohen Umweltverträglichkeit im möglichst hohen Maß gerecht wird. Bis zum Abschluss des neuen Verfahrens soll der aktuelle Pilotbetrieb fortgeführt werden. Die Erfahrungen aus dem Pilotprojekt und die wesentlichen Inhalte des Auswahlverfahrens sollen dem Mobilitätsausschuss zum nächsten Ausschusstermin zum Beschluss vorgelegt werden.